

話題に
通話、随时、ダイヤル

有放も公社線に接続

四十三年十月には自動化完成

有線放送電話が施設と老化的ものがあります。

役割は非常に大きくなっています。

この施設も老化的ものがあります。

為故障が多く四十四年十二月の許可更新には、約八千円の経費が見込まれる等将来の周囲の状況からして、この際自動化を進めて、施設の近代化と通常経費の節減等を計ることが最適だとうこになり、現在通り市営で進められることで準備を急いでいる。

自動化になった時の利点として

は同一回線でも通話内容が他人に

知れず、ダイヤル一つで市内の加入者へ即座に通話が出来、最後の接続が可能となる。

又、公社線への接続が可能とな

り、県内ほとんどの公社加入者へ

接続出来、呼び出されている家

け部が鳴らし他の加入者への迷惑

は掛らず、更に入件費が年間一千三百五十五万円節減されるそうである。

今年の二十二回真展の日本画の部に入選したものです。

「暁」という題で下久堅の上虎

吉の暁をモデルにしたもので絵の具をつかって書いた日本画です。

「絵はいつ頃から書いたのです

か一

二十三才の年に体が弱かつたための帰りに給の勉強に通つたのが書くようになったはじめです。勤めの方は日給六錢という安い給料のため(当時米一俵は五四円)親の反対など、医者に偽りの診

人高橋敏(飯田)、棚田春生

から出来ています。一つの絵を完

成の反対など、医者に偽りの診

人高橋敏(飯田)、棚田春生

から出来ています。一つの絵を完